



Bankverbindungen

Volksbank im Unterland eG
IBAN DE68 6206 3263 0015 0570 03
BIC GENODES1VLS



Möglichkeit zur Spende
direkt auf unserer
Homepage

Junge Menschen zum Glauben an Jesus Christus einzuladen und auf ihrem Glaubensweg zu begleiten, gehört zu den ureigensten Anliegen unserer Gemeinde. Dazu veranstalten die Jugendmitarbeiter Gruppen und Kreise in unseren Orten, führen Aktionen wie "Kinderbibeltage" oder „bike for bible“ und auch verschiedene Formen von Freizeiten und Schulungen durch. Außerdem ist es uns ein Anliegen, dass zu den Freizeiten und Schulungen alle Interessierten mitkommen können, auch wenn sie finanziell weniger gut gestellt sind.

Bitte unterstützen Sie dieses Projekt.

**Junge Menschen
zum Glauben an Jesus einladen**

Spendenprojekte

Geben Sie auf Ihrer Überweisung kein Projekt an, verwenden wir Ihre Spende dort, wo sie am dringendsten benötigt wird.

Spendenbescheinigung

Für Spenden ab 300 Euro erhalten Sie eine Spendenbescheinigung, ansonsten genügt eine Kopie bzw. ein Nachweis anhand des Kontoauszugs.

Bei Fragen: Eva Liebing
Telefon.: 07135 – 932 435
Email: Eva.Liebing@elkw.de

Kontakt

Evang. Verbundkirchengemeinde
Güglingen-Frauenzimmern-Eibensbach
Pfarrer Peter Kübler,
Kirchgasse 6, 74363 Güglingen
Telefon: 07135 - 960 442
Internet: www.Kirche-Gueglingen.de
Email: Gemeindebuero.Gueglingen@elkw.de

GEMEINDE BAUEN

durch Ihren
Gemeindebeitrag
2025



Evangelische
Verbundkirchengemeinde
Güglingen
Frauenzimmern
Eibensbach



Weithin ist die Mauritiuskirche als Wahrzeichen unserer Stadt zu sehen. Die notwendigen Renovierungsarbeiten zu deren Erhalt fordern auch weiter unsere Aufmerksamkeit. Nachdem die erste Etappe der Außensanierung 2015 erfolgt ist, steht nun der Kirchturm im Fokus. Dort sind vor allem Sandsteinarbeiten und die Sanierung des Dachs notwendig. Dieses Vorhaben planen wir in 2024/2025 umzusetzen.

Für die Maßnahme sind geschätzte Kosten von mindestens 500.000 Euro zu erwarten.

Dieses Vorhaben planen wir in den nächsten Jahren umzusetzen. Danke für Ihre bisherige Unterstützung.

Bitte helfen Sie mit, unsere Eigenmittel für die Finanzierung zu erhöhen.



Aufgrund historischer Funde wird davon ausgegangen, dass die Martinskirche in Frauenzimmern bereits seit dem späten 9. Jahrhundert besteht. Aus diesem Grund ist sie für den Ort nicht nur von historischer Bedeutung, sondern sie ist das Erkennungszeichen unseres Ortes.

Für den Erhalt des Altars und der Erneuerung der Kanzel, als zentrale Elemente, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen.

Um unsere Kirche erhalten zu können, brauchen wir Ihre Unterstützung.

Bitte unterstützen Sie den Erhalt des Altars.



Der Jugendraum bildet den zentralen Mittelpunkt unseres Gemeindelebens in Eibensbach. Hier backt nicht nur die Jungschar ihre „Bredl“, sondern auch der Posaunenchor veranstaltet dort das traditionelle Osterfrühstück, sowie das Grillen im August und das 4 x im Jahr stattfindende Frühstück des GoX. Um dies weiterhin ermöglichen zu können, sollte die mittlerweile ca. 40 Jahre alte Küche dringend erneuert werden.

Um dies finanziell stemmen zu können, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Bitte unterstützen Sie dieses Projekt.

Mauritiuskirche
für die Zukunft erhalten

Altar Martinskirche
in Frauenzimmern

Jugendraumküche
in Eibensbach